

#SÜD #TARIFVERHANDLUNGEN 21. Januar 2019

# Warnstreik bei agilis in Bayern: Jetzt muss sich der Arbeitgeber bewegen

Der Warnstreik bei der agilis in Bayern ist erfolgreich beendet worden. In der Zeit von 4:40 bis 9:00 Uhr hatte die EVG unsere dort beschäftigten Mitglieder zum Arbeitskampf aufgerufen.



Wir gehen hochmotiviert aus dem Warnstreik! "Danke" allen Kolleginnen und Kollegen, die sich an der erfolgreich verlaufenen Aktion in Regensburg, Ingolstadt, Bayreuth und Donauwörth beteiligt haben!

Die heutige Aktion sollte dem Arbeitgeber ein klares Zeichen sein: Setzt die agilis-Geschäftsleitung in den Verhandlungen auf Stillstand, können wir das auf der Schiene erst recht!

Wir fordern rückwirkend zum 1.1.2019 einen Tarifabschluss mit dem EVG-Wahlmodell, den Beitritt der agilis zum Fonds soziale Sicherung, eine Entgeltanhebung auf Branchenniveau und eine Verbesserung des



[Alle Bilder anzeigen »](#)

## Downloads



Aushang

(PDF, 188.77 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/19-01-21-agilis\_Danke.pdf)